



tra sans nul doute un fort succès.

Un nouveau minibus

Mais l'OMEPS n'est pas que l'organisation d'évènements, c'est aussi une aide précieuse pour l'ensemble de ses adhérents, plus de 100 clubs aujourd'hui. Pour ce faire, il est envisagé l'achat d'un nouveau minibus afin de répondre à une demande toujours plus importante des clubs pour leurs déplacements. Mais avant tout ça, en juillet, une réunion sera organisée avec l'ensemble des clubs participants à la « fête des sports ».

DIEUPENTALE

Joël Tréfel et Michel Rieutord coprésidents de la pétanque

Dimanche 30 mai, à 9 h 30, s'est déroulée l'assemblée générale de l'Association sportive Dieupentale Pétanque (ASD), au boulo-drome. En début de réunion, les statuts de l'association ont été modifiés et validés par l'assemblée. Après les



Joël Tréfel et Michel Rieutord avec Christian Lafage./Photo DDM, M. V.

comptes rendus moral et financier 2020, un nouveau conseil d'administration et un nouveau bureau ont été constitués pour l'année 2021. Joël Tréfel et Michel Rieutord en sont les coprésidents. Les autres membres élus sont Sébastien Dominguez, Marina Decobert, Lisa Valadier, Christian Lafage, Vivian Canesin, André Antoine, Michel Jongy et Guy Alazard Franck Ferrando, responsable compétitions de l'équipe première, a développé sa méthode et sa vision de la compétition et de la pétanque en général.

Le nouveau bureau se réunira pour préparer les concours officiels et mettre en place les animations amicales, dans la mesure où la situation sanitaire le permettra.

LA FRANÇAISE



Les candidats de la liste en commun en visite à la

Thierry Delbreil, maire de Lafrançaise, a fait visiter la maison de santé pluridisciplinaire de la commune, mercredi 2 juin, accompagné du docteur Anne Blandino qui a présenté aux candidats les différentes étapes réflexion, conception et réalisation de ce projet qui permet à ce territoire de notre département de pouvoir bénéficier de médecins, kinésithérapeutes, podologue, sage-femme, psychomotricienne, infirmières, ergothérapeute...

Un véritable atout pour Lafrançaise selon le maire, la région qui a contribué à la réalisation de ce projet s'engage pour la protection de tous.

Thierry Delbreil, Marie Castro, Patrice Garrigues, Catherine Philippe, Rodolphe Portolès, Stéphane Gonzalez.

